
Les	  chiens	  citadins	  s’invitent	  aux	  municipales	  de	  Paris	  
	  

	  
Pour	  la	  première	  fois	  des	  chiens	  et	  leurs	  propriétaires	  se	  montrent	  	  en	  
nombre	   	   à	   Paris.	   Avec	   du	   soleil	   et	   de	   la	   bonne	   humeur,	   ils	   	   se	   sont	  
rassemblés	   samedi	   8	   Juin	   devant	   la	   mairie	   du	   1er	   arrondissement.	   A	  
quelques	  mois	  des	  municipales,	  le	  comité	  OKA	  veut	  rappeler	  que	  le	  chien	  a	  
lui	  aussi	  sa	  place	  dans	  la	  cité.	  
	  
Une	  marche	  cani-‐citadine	  ,	  tranquille	  et	  sereine	  pour	  interpeller	  les	  élus	  sur	  
l’importance	   de	   la	   présence	   du	   chien	   en	   ville.	   Le	   rendez-‐vous	   était	   fixé	   à	  
14h30,	   pour	   une	   marche	   jusqu’au	   jardin	   des	   Tuileries.	   	   Chiens,	  
propriétaires	   et	   citoyens,	   sympathisants	   plus	   de	   800	   au	   total.	   Un	  
succès	   pour	   la	   présidente	   du	   comité	   OKA,	   	   Anne	   Vosgien	   :	   «	  Nous	  
sommes	   très	   heureux	   de	   constater	   que	   cette	   manifestation	   ait	   réuni	   de	  
nombreuses	   personnes,	   deux	   fois	   plus	   que	   prévu.	  Heureux	   de	   montrer	  
que	   les	   chiens	   n’étaient	   ni	   agressifs,	   ni	   sales,	   ni	   dangereux.	   Et	   que	  
malgré	  le	  nombre	  ils	  pouvaient	  vivre	  ensemble.	  »	  
	  
Serge	   Belais,	   vétérinaire,	   vice-‐président	   du	   comité	   OKA	   et	   ancien	  
président	   de	   la	   SPA,	   n’imagine	   pas	   une	   ville	   sans	   animaux	   «	  le	   chien	   a	  
toujours	  était	  aux	  côtés	  de	  l’homme	  et	  nous	  devons	  l’intégrer	  dans	  la	  
politique	  citadine.	  Oui	  le	  chien	  a	  sa	  place	  en	  ville,	  oui	  le	  chien	  doit	  vivre	  au	  
mieux	   à	   nos	   côtés.	   Nous	   n’avons	   pas	   eu	   une	   bagarre	   de	   chiens,	   pas	   de	  
déjection	   canine	  non	   ramassée	   et	   un	  soutien	  de	  nombreux	  parisiens	  et	  
touristes.	   	   Pour	   le	   mieux-être	   de	   tous,	   les	   élus	   doivent	   prendre	   en	  
compte	  la	  présence	  du	  chien	  en	  ville.	  »	  
	  
Une	  	  magnifique	  journée	  pour	  les	  chiens	  citadins.	  Une	  action	  positive	  pour	  
rappeler	   insiste	   Anne	   Vosgien	   «	  	   que	   les	   propriétaires	   sont	   des	   citoyens	  
comme	   les	   autres,	   responsables	   et	   civiques	   et	   prouver	   que	   les	   chiens	  
savent	   apporter	   plaisir	   et	   joie	   à	   la	   vie	   citadine.	  Un	   lien	   social	  
indispensable».	  Pari	  gagné	  
	  
Parce	  qu’une	  ville	  sans	  chiens	  est	  une	  ville	  sans	  âme,	  
	  
Pour	  en	  savoir	  plus	  :	  www.monchienmaville.com	  
	  

	  


